

BOSSMAN

Dandim 0709/Kebumen Sebagai Narasumber Dalam Acara Peningkatan Puskomin

Nasruloh - KEBUMEN.BOSSMAN.CO.ID

Nov 29, 2023 - 08:43



Kebumen – Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M. Han., menghadiri sekaligus menjadi narasumber dalam acara peningkatan kapasitas Pusat Komunikasi Dan Informasi (Puskomin)/Komunitas Inteljen Daerah (Kominda) di Kabupaten Kebumen dengan mengusung tema "Deteksi Dini dan Cegah Dini Potensi Ancaman, Tantangan, Hambatan Dan Gangguan (ATHG) menjelang Pemilu Tahun 2024" bertempat di Ballroom Hotel

Mexolie Jln Merak no. 18 Panjer, Kabupaten Kebumen, Selasa (28/11/23).



Hadir dalam acara tersebut Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M. Han., Sekda Kebumen Ir. Edi Riyanto, S.T, M.P., Kajari Kebumen Haidar, SH.,M.H., Kasat Intelkam Polres Kebumen AKP Irfan Azyan, S. Sos, M.M., anggota intel Kodim 0709/Kebumen dan anggota intel Polres Kebumen.

Dalam sambutan Bupati yang dibacakan Sekda Kebumen disampaikan bahwa keberadaan Puskomin dimaksudkan untuk memantau perkembangan situasi dan kondisi daerah, menginventarisasi, mengklarifikasi hingga mentabulasi data, serta mengadakan koordinasi dengan instansi terkait mengenai data atau informasi dan perkembangan situasi di daerah.

Puskomin dibentuk dengan tujuan menangkal segala potensi ancaman, tantangan, hambatan sampai gangguan dengan meningkatkan pendeteksian dan pencegahan dini, peran Puskomin dapat menciptakan stabilitas keamanan berdampak pada terwujudnya pembangunan yang berkelanjutan di daerah.

Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M. Han., selaku narasumber mengatakan bahwa kewaspadaan dini memiliki peran penting dalam mendeteksi segala informasi yang terjadi di masyarakat.

Terlebih menjelang tahun politik, Pemerintah bersama dengan para pemangku dari berbagai unsur masyarakat, Pemda, TNI dan juga Polri serta instansi terkait, untuk bergandeng tangan bahu membahu untuk selalu siap siaga dan waspada dalam mengantisipasi segala bentuk ancaman, tantangan, hambatan dan gangguan yang mungkin timbul.

"Saya berharap agar semua elemen dapat berdiskusi dengan harapan bisa terbangun sinergitas dan kerja sama yang integratif antara aparat keamanan dan

masyarakat,” tandas Dandim. (Pendim)

Redaktur : Nasrulloh